

Image not found or type unknown



Plus d'apl depuis février 2021

Par **Persil**, le **26/04/2021** à **17:03**

Bonjour

Cela fait trois mois que mon propriétaire ne perçoit plus l'apl et que la caf ne me donne pas d'explication sauf dossier a traite..et m'a envoyé récemment un courrier recommandé.. j'ai peur de perdre mon logement..faut il les régler?est ce que je risque d'être mise dehors?

Quels recours pouvons nous avoir lorsque les courriers recommandés sont récupérés mais reste sans réponse ou que l'on vous dit dossier non traité.. cest une situation urgente..

Je vous remercie d'avance et j'attends avec impatience vos directives.

Cordialement